
 

 

 

第３回塩川小学校コミュニティスクール委員会を開催 
３月２日（火）に、第３回塩川小学校コミュニティスクール委員会（学校運営協議会）が開催されました。

前回の第 2 回コミュニティスクール委員会は、新型コロナウイルス感染拡大のため中止となりましたので、

１学期以来の開催となりました。 

事務局から今年度の学校評価のまとめについての報告と、各部の 

今年度の反省や来年度以降の活動について話し合いを行いました。 

最後に、来年度の学校経営・運営ビジョンが承認されました。 

 

＜ 今年度の活動の反省○成果●課題 ♢来年度以降の取り組み ＞ 

 

【広報部】 

〇「塩川小コミュニティスクール通信」は、地区へ回覧したり、学区内の多数の施設・店舗へ掲

示を依頼したりしてきたので、地域の方々の「塩川小コミュニティスクール」への認知が広がっ

てきた。 

●塩川小コミュニティスクール委員会の開催時期については、「塩川小コミュニティスクール通

信」の発行準備期間を考慮して検討してほしい。 

♢来年度も、学区内の多数の施設・店舗への掲示の依頼だけでなく、学校ホームページにも掲載

していきたい。 
   

【評価部】 

〇コミュニティスクール委員は、感染対策を取りながら行われた学校行事や授業公開の参観を行 

った。子ども達のために良い学習環境づくりがなされていると感じた。 

●学校行事が例年より少なかったので、学校評価が難しかった。 

♢広報部と連携し、さらに安全支援・学習支援ボランティアの募集・周知をしていきたい。 
 

【学習支援部 学習支援委員会】 

〇学習支援ボランティアの方には、茶道クラブ、祭囃子指導、図書業務などで学習支援に協力を 

いただけた。また、保護者の方にもスキー教室への指導の協力もいただき、子ども達の学習意欲 

や学力・体力の向上につながった。 

●来校時の感染対策やグループ活動・学習内容の制約があったため、今年度は十分な学習支援が 

できなくて残念だった。 

♢来年度以降はさらに学習支援ボランティアを募集し、人材バンクを豊富にしていく。 
 

【学習支援部 安全支援委員会】 

○校門前の道路の除草、通学路の除雪、通学路の危険な場所（空き家等）の除草を支所へ相談を

した。車の停止線が薄くなっている箇所があるので、警察署へ要望している。 

●「ながら見守りボランティア」の方に、登校中の子ども達の安全の見守りをしていただいた。

登校時以上に、学年によって時間差がある下校時の安全確保をどうするか検討していきたい。 

♢通学路の安全確認は、実際歩いて確認した方が良い。 
 
 学習支援・安全支援のボランティアへのご登録ありがとうございました。 

 本年度は、学校行事の受付、習字や器械運動の学習支援等、様々な分野で新規に５名の皆様のボランティア登録をいただきま

した。コロナ禍におきまして、実際の活動はできませんでしたが、ご登録に感謝申し上げます。ありがとうございました。 
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